

CONCERT, MUSIQUE, AUVERNIER

BAL(L)ADE... À SAINT-IMIER

DÉCOUVERTE: LES LUMIÈRES DE LA NUIT (18h15-19h15)

Il y a peu, lumières artificielles et lumières naturelles se faisaient concurrence dans les rues de Saint-Imier. L'extinction de l'éclairage public permet de redécouvrir peu à peu le ciel étoilé. Nous vous proposons de plonger vos yeux dans ceux de Cassiopée, d'Orion et du Centaure, le moment d'une visite de la voûte céleste. Guide de l'expédition, un astronome de l'Observatoire astronomique de Mont-Soleil vous fera passer des Lumières de la ville aux lumières de la nuit au travers des miraculeuses images du télescope James Webb.



Film et musique de Charlie Chaplin Orchestre des Jardins Musicaux Direction : Valentin Reymond

Un vagabond, une jeune aveugle, un millionnaire alcoolisé, un claquement de portière que l'on n'entend pas... À partir de ces quelques éléments, Chaplin conçoit un film - et pour la première fois, la musique - qui accueille toutes les dimensions de l'humain. Sans doute l'un des plus beaux films de l'histoire du cinéma.

BON À SAVOIR

- Lieu de la partie découverte : Centre de Culture et de Loisirs (CCL), Saint-Imier
- Lieu du ciné-concert : salle de spectacles, Saint-Imier
- Adapté aux poussettes
- Adapté aux enfants



CONTACT

Les Jardins musicaux

2012 Auvernier

info@jardinsmusicaux.ch jardinsmusicaux.ch

